

LOCAL | Política

El PSOE sigue siendo la fuerza más votada en Priego pese a perder casi 1200 votos

Ciudadanos y Vox protagonizan los crecimientos más importantes, frente a PP y Adelante Andalucía que también pierden votantes

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 3 de diciembre de 2018 - 19:22



El PSOE ha vuelto a ser la fuerza política más votada en Priego en las elecciones autonómicas de ayer domingo, pese a perder 1182 votos con respecto a los comicios celebrados en marzo de 2015.

En una jornada electoral que se desarrolló con total normalidad en nuestra localidad, los resultados coinciden con la tendencia generalizada del resto Andalucía y de la provincia, donde junto a la irrupción de VOX y el importante crecimiento de Ciudadanos, se ha producido una notable pérdida de votos en el PSOE, PP y Adelante Andalucía, confluencia de Podemos e

Izquierda Unida que no ha superado los resultados obtenidos por ambas formaciones en 2015.

Un dato a destacar en el caso de Priego fue que la abstención fue cinco puntos inferior a la que se registró en el resto de la provincia, donde ésta se situaba en el 42,5%, frente al 37,22% que se contabilizó en Priego.

Así y tras la apertura de las 29 mesas electorales a las nueve en punto de la mañana, los

11.569 prieguenses que ejercieron su derecho al voto, un 4,6% menos que en las elecciones autonómicas de marzo de 2015, lo hicieron de manera escalonada, registrándose las mayores afluencias a primeras horas de la mañana, menguando un tanto la participación en las horas centrales del día para volver a animarse en las horas próximas al cierre.

En cuanto a los resultados que las distintas formaciones han obtenido en Priego, queda dicho que el PSOE se ha mantenido como la fuerza más votada, alcanzando 3.309 votos, un 29,3% del total, convirtiéndose en la fuerza política más votada en 15 de las 29 mesas electorales instaladas en el término municipal, de ellas 6 en las aldeas, donde fue el gran triunfador, obteniendo en algunos casos como Zagrilla o Lagunillas, con 135 y 126 votos respectivamente, una abrumadora mayoría. Igualmente, el PSOE fue la segunda fuerza más votada en 8 mesas electorales y la tercera en 6 mesas electorales, obteniendo sus mejores resultados en la mesa instalada en el colegio Virgen de la Cabeza, donde se contabilizaron 280 votos a su favor, mientras que su peor resultado en el casco urbano se localizó en la mesa del Club Familiar La Milana-Pabellón de las Artes, donde únicamente consiguieron 36 votos.

Por su parte el Partido Popular volvía a sufrir una pérdida de votos con respecto a los anteriores comicios autonómicos, en concreto 481 votos menos que en 2015, lo que se tradujo que sus 3.037 votos finales que la convierten en la fuerza más votada en 12 mesas electorales, en su inmensa mayoría en el casco urbano, siendo el segundo partido con más apoyos en 14 mesas, y la tercera fuerza política en 3 de ellas. Los mejores resultados para los populares se registraron en el Palacio Consistorial, con 286 votos a su favor, mientras que su peor mesa fue la instalada en el centro polivalente de La Concepción, donde únicamente obtuvieron 29 votos.

Pero sin lugar a dudas, una de las sorpresas de la jornada fue la irrupción de VOX y la importante subida

experimentada por Ciudadanos, multiplicando por 34 el primero de ellos los votos obtenidos en 2015, cuando únicamente alcanzó en Priego 30 sufragios.

En el caso de Ciudadanos, que se consolida como la tercera fuerza más votada en Priego, conseguía 2.254 votos a su favor, un 19,95% del total, lo que supone 1.510 votos más que en las autonómicas de 2015. Con estos resultados, la formación naranja se convertía en la primera fuerza política en 2 de las 29 mesas electorales, la segunda en 7 de ellas, y la tercera en 19, siendo la cuarta en la mesa de Lagunillas, en este caso con el mismo número de votos que Adelante Andalucía. Los mejores resultados de Ciudadanos se registraron en la mesa de Ángel Carrillo, donde obtenía 145 votos, mientras que en lado opuesto tan sólo conseguía 15 votos en el colegio electoral de Las Navas.

Por su parte, Adelante Andalucía ha sido otra de las formaciones damnificadas en estos comicios autonómicos al perder 612 votos con respecto las anteriores autonómicas, pasando de los 1726 votos conseguidos en marzo de 2015 a los 1114 del domingo 2 de diciembre de 2018, lo que supone un 9,85% del total de los votos emitidos, consolidándose como la cuarta fuerza política en 16 de las 29 mesas electorales del término municipal, de ellas 3 ubicadas en las aldeas, y la quinta fuerza en cuanto al respaldo de votos, en otras 13 mesas electorales, de ellas también 3 en las aldeas.

En relación a VOX, el espectacular crecimiento de la formación en toda Andalucía también se ha visto reflejado en Priego, donde alcanzaba 1.023 votos, un 9,06% del total, siendo la formación política que más ha crecido en nuestra localidad, lo que le ha supuesto ser la tercera fuerza más votada en una de las 29 mesas electorales, la cuarta en 11 de ellas y la quinta en 17 de ellas. Los mejores resultados de VOX se contabilizaron en la mesa instalada en el colegio Ángel Carrillo, con 77 votos a su favor, mientras que en Esparragal únicamente 4 votantes optaron por esta opción.

En cuanto al resto de formaciones que concurrieron a estos comicios, PACMA obtuvo 150 votos (1,33%); Andalucía x Sí 61 (0,54%); Equo Iniciativa 39 (0,35%); Falange Española de las Jons 21 (0,19%); UPyD 16 (0,14%); Partido Comunista de los Pueblos de España 15 (0,13%); Recortes Cero- M+J – GV 15 (0,13%); y PCPA 12 (0,11%).